

Artículo CEPAL

(Comisión Económica para América Latina y el Caribe)

Nuevas tecnologías y relaciones laborales en América Latina, CEPAL 1996

Reseña:

CEPAL 1996 los efectos sociales de las nuevas tecnologías: “La modernización productiva supone políticas y estrategias que articulan intereses económicos políticos y sociales, lo que significa que existe un campo posible para la negociación social de esas estrategias. Esa negociación es fundamental para que, a par de los objetivos de aumentar la eficiencia, productividad y competitividad de las empresas, territorios y/o países, sean también considerados, en los proyectos modernizadores, los objetivos de mayor democracia y equidad social. Asumir ese tipo de perspectiva supone el tema de las relaciones laborales en el centro de la discusión sobre los efectos sociales de las nuevas tecnologías”.

Link de Consulta:

http://repositorio.cepal.org/bitstream/handle/11362/19616/S9610926_es.pdf?sequence=1